

6学年だよ!



Let's think

～自ら考え、行動しよう～



高岡市立千鳥丘小学校
第6学年学年便り
第5号
令和5年11月1日

木々の葉がだんだんと色付き、秋の深まりを感じさせます。先日の学習発表会では、子供たちへの励ましの言葉をたくさんかけていただき、ありがとうございました。

今月には、千鳥安全感謝の集いがあります。これまでの行事等で身に付けてきた、6年生として自分のできることを考えて実践する姿をこれからも大切にしたいと思います。ご協力よろしくをお願いします。



<学習発表会>魔法をすてたマジョリン



小学校生活最後の学習発表会の6年生の目当ては、「劇を見てもらった人に、温かい心の大切さを伝えること」でした。練習のときから温かい心とは何か、常に考えさせながら取り組ませました。最初は、演技や声の抑揚など、指導を待っている子供たちでした。しかし、劇に必要な物を自主的に作ったり、自分の言いやすい言葉に変えたりするなど、自分たちの劇をよりよいものにしようと工夫している姿も少しずつ見られるようになりました。係の仕事では、他学年の舞台道具の移動や照明の仕事、展示会場での見守り等、自分の役割に責任をもって取り組んでいました。行事を通して「Let's think」とはどういうことか、子供たちなりに考えているようでした。今後の学校生活にも生かしてほしいと思います。



<千鳥ウォーク>

<児童の感想より>

- 五位小新校舎が心に残りました。ほとんどが白色で結婚式場のようなでした。新しい校舎で勉強がしたかったけど、少し残念です。何か機会があれば、入ってみたいと思います。
- 自分に対しての評価は90点です。自ら考えて行動するところが難しかったからです。でも班のみんなと立野地区の生き物を見ることができたのが良かったです。



<こころの劇場>

<児童の感想より>

- 歌を歌っているときに、少ない人数のはずなのに、とても大きな声で真剣な表情でした。主人公のエルクスが言いたいことが伝わってきたので、やっぱり劇団四季の人たちはとてもすごいと思いました。
- せりふを言うときに、声の大きさを工夫していることが分かりました。一つ一つの言葉が聞こえやすかったので、内容がよく分かりました。学習発表会で自分が意識していたことを、劇団四季の人はみんなやっているのだと思いました。
- 照明や道具のところに注目しました。役者さんの動いているところにスポットが当てられたり、大道具もいつの間にか設置されていたりしていました。みんなで協力しているんだなと思いました。

卒業へ向けて

学習発表会が終わり、小学校生活も残り5か月となった6年生。これまでの生活を振り返りながら、自分の感謝の気持ちを伝えようと卒業プロジェクトに取り組み始めるなど、卒業へ向けての準備に入っていきます。また、11月22日(水)に卒業アルバム用のクラス写真、個人写真を撮影します。式服で登校させてください。